

Bantu Sebrangkan Jalan Warga, Bhabinkamtibmas Mundu Pesisir Polsek Mundu Polres Ciko Ciptakan Kamseltibcar

Agus Subekti - CIREBON.URBANESIA.ID

May 17, 2022 - 15:37



KOTA CIREBON – Meningkatnya kuantitas kendaraan bermotor mengakibatkan arus lalu lintas semakin padat. Hal tersebut terkadang membuat orang agak kesulitan menyeberang jalan raya, Pasalnya, jalan raya tersebut merupakan jalur yang selalu dipadati kendaraan roda dua maupun roda empat, melihat kondisi

tersebut, Anggota Bhbainkamtibmas Polsek Mundu Polres Cirebon Kota (Ciko) Desa Mundu Pesisir Bripka Rosyid SH. dengan gerak cepat mnyebrangkan warga di jalan raya, Selasa (17/05/2022).

Kapolres Ciko AKBP M Fahri Siregar SH , S.Ik , MH saat di konfirmasi menjelaskan "Dalam kegiatan gatur petugas kepolisian khususnya Polres Cirebon Kota guna terciptanya kamseltibcar lantas dan mengantisipasi terjadinya Laka Lantas, dan juga sebrangkan warga pengguna jalan . Diharapkan masyarakat yang melaksanakan aktivitas selalu berhati hati dan mematuhi peraturan lalu lintas dalam berkendara, sehingga tidak terjadi kemacetan maupun kecelakaan lalu lintas," ujar Kapolres Ciko Lulusan Akpol 2022.

Lanjut Fahri, "dengan sigapnya Bripka rosid Bhabinkamtibmas Polsek Mundu tersebut, sejumlah warga yang kesulitan dalam menyebrang jalan didepan Pasar Mundu wilkum Polsek Mundu, sembari mengatur arus kendaraan. Kami juga mengimbau kepada pejalan kaki maupun Penegendara untuk selalu berhati hati dalam melaksanakan aktifitas maupun berkendara di jalan raya," terang Kapolres Ciko melalui Kapolsek Mundu AKP Suwito SH.

Ditambahkan Kapolres Cirebon Kota melalui Kasi Humas, "memang selalu padat, mengingat jalan tersebut selain merupakan jalur lintas kota juga dilewati oleh berbagai jenis kendaraan. Baik roda dua, mobil angkot dan pribadi, truck, bahkan kendaraan besar jenis Trailer juga melintas di jalan itu dengan berbagai macam muatan," imbuh Iptu Ngatidja SH. MH.

"Selain memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan menyebar personil untuk melakukan tugas pengaturan lalu lintas, kami juga terus menghimbau kepada masyarakat untuk selalu menerapkan Protokol Kesehatan upaya pecegahan Covid-19," tutup Iptu Ngatidja SH, MH Kasi Humas Polres Ciko. (Bekti)